Minambiente lanza 'Colombia carbono neutral'

El Ministerio de Ambiente lanzó ayer la estrategia 'Colombia carbono neutral'. Se trata de un programa que reconoce e impulsa el esfuerzo de las organizaciones públicas y privadas en la reducción de emisiones de gases de efecto invernadero (GEI), diseñada para ayudar a frenar los avances del cambio climático y cumplir las metas que el país tiene en ese sentido.

metas que el país tiene en ese sentido.

"Con el programa buscamos promover los compromisos de los diferentes sectores con la meta de carbono neutralidad a 2050; además, potenciar la sostenibilidad de las organizaciones por medio de la gestión de las emisiones de GEI. De igual manera, pretendemos llegar a la ciudadanía a través de una aplicación de cálculo de emisiones de gases de efecto invernadero individuales, para que cualquier persona, sin importar su condición o conocimiento previo, pueda conocer sus emisiones", dijo el ministro de Ambienta. Carlos

sus emisiones", dijo el ministro de Ambiente, Carlos Eduardo Correa.

En el evento, que fue virtual y abierto a todo el público, más de 20 entidades compartieron sus experiencias en torno a la gestión del cambio climático y el camino que han iniciado para al-

no que han iniciado para alcanzar la neutralidad del carbono.

Se destacó la participación de Ecopetrol, Grupo Éxito, TCC, Bavaria, SKN Caribecafé, Claro Colombia, Lup Colombia, Nestlé, Bancolombia, la Cámara Colombiana de la Construcción (Camacol), Natura Cosméticos, Omega Energy, Grupo Isa, Repsol, Corpoema, CAEM y Geofuturo, y de los

institutos Alexander Humboldt, Ideam, IIAP Sinchi. La estrategia contempla la creación del sello NDC-Carbono Neutral, un reconocimiento especial a las entidades que aporten de manera efectiva a las metas de cambio climático de mediano y largo plazo del país, lo que les permitirá tener los siguientes beneficios: una alianza con medios de comunicación para el posicionamiento empresarial de sus sy la asistencia té

acciones y la asistencia técnica sin costo para la identificación de planes de mitigación de emisiones de GEI.

Además, se identificarán campeones climáticos, jóvenes y líderes que promuevan acciones dirigidas hacia la neutralidad del carbono,

con el fin de motivar a gru-

pos y partes interesadas en aportar a la solución.

Redacción Medioambiente

carbono neutralidad

EL PRESIDENTE IVÁN DUQUE COMPROMETIÓ AL PAÍS A SER CARBONO NEUTRO DE AQUÍ A 2050.